

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Friedrich Grünhagen.

Grünhagen, Friedrich

Halle (Saale), 06.1705

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193595](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193595)

8. Fridericus Grⁿhagen, natus Willsto-
 chii M. DC. LXXVII. mense Martio,
 Parente Georgio Friderico Grⁿ-
 hagen, Patria Cantore, cujus edu-
 catione reliquorum Praceptorum
 nimirum Dⁿi Korkens et J. Weberi
 Con-lectoris informāone usus usq
 ad annum XVII, Deo dirigente Bran-
 denburgum me contuli sub Rectore
 Salpio Studiis invigilans humanioribz
 Ubi vero tres annos cum degerim,
 Magdeburgense Gymnasium petii,
 ibique audivi Rectorem Cunovium
 et Con-lectorem Bergneram, idque
 per quinquennium, quorum industria
 ita creverant studia, ut fundamen-
 to iacto Academiam visitare ^{altiora} rep^{er}
 ere decreverim. Quare Italiam
 arlii, et numero studiosorum Theolo-
 gio adscriptus sum die XVII Maji
 Anno M. DCCII. Humillime agnosco
 Dei bonitatem quo in hac Academia
 huc usq me sustentare et opibz propriis subila-
 borari J^{es}phäus mensa ordinaria (Orphanotro-
 phi Anno M. DCCV die XXIX Maji mel beare vo-
 luit. Deu benignū implores, animū largiat agnoscentem
 grata mente quocunq beneficia ne in graty etern Deo
 inveniar.